

El rey Felipe VI resalta la importancia de la educación superior para el desarrollo económico y social de España

La visita real acompañará a la Universidad Europea del Atlántico (UNEATLANTICO), ubicada en Cantabria, en la celebración de su décimo aniversario

El rey Felipe VI visitará la ciudad de Santander, en Cantabria, para asistir a la ceremonia de conmemoración del décimo aniversario de la **Universidad Europea del Atlántico (UNEATLANTICO)**, una institución académica privada que ha destacado por su compromiso con la excelencia académica, la investigación y la innovación.

El monarca ha visitado Cantabria en dieciséis ocasiones, tomando en consideración viajes privados, de improviso o actos específicos. Como príncipe de Asturias, visitó la región en 1998 para recibir la **Medalla de Oro de Caja Cantabria** y en 1999 para asistir a una reunión del Gobierno de Cantabria, un pleno del Ayuntamiento de Santander, reuniones con parlamentarios cántabros, empresarios de turismo y visitas a distintas localidades. También hizo una visita sorpresa a San Vicente de la Barquera en 2004 y en 2007 inauguró la Jornada Aprendiendo a Exportar.

Ya como rey, visitó Cantabria en 2014 para asistir a las actividades relacionadas con el **Campeonato Mundial de Vela**, en 2017 para inaugurar el **Centro Botín** y visitar el Monasterio de Santo Toribio de Liébana con motivo del **Año Jubilar Lebaniego** y en 2018 para visitar el Ayuntamiento de Reinosa y las instalaciones de SIDENOR con motivo del centenario de su fundación. Asimismo, hizo una gira por las comunidades autónomas durante la pandemia del COVID-19 en la que visitó Torrelavega y Santoña ese mismo año.

Recientemente, en 2022, el rey ha visitado Cantabria en varias ocasiones, entre ellas para inaugurar los cursos de la **Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP)** con motivo de su 90º aniversario, asistir al acto central de la 7ª edición del **Global Youth Leadership Forum (GYLF)** y visitar el puerto de Santander con motivo del 150º aniversario de su creación.

Por otro lado, durante su visita a UNEATLANTICO, el rey será recibido por el rector de la universidad, **Rubén Calderón**, quien ha destacado la importancia de la educación superior en el desarrollo de la región y el papel fundamental de la institución en la formación de jóvenes líderes y profesionales.

Además, se reunirá con autoridades académicas y políticas de la región, así como con los estudiantes y el personal de la universidad. De igual forma, está previsto que asista a un acto público en el que se reconozca el trabajo de la

institución y se destaquen los logros alcanzados durante estos primeros diez años de actividad.

La visita del monarca a Cantabria será una ocasión especial para resaltar la importancia de la educación superior en la región y para destacar el compromiso de la Corona con el desarrollo y el progreso de la sociedad española en su conjunto.



Visita a la Cueva de "El Soplao" | Agencia EFE



El rey descubre la placa conmemorativa del acto | Casa de S.M. el Rey



El Rey a su llegada al Palacio de La Magdalena | Casa de S.M. el Rey

Hay que destacar que el rey Felipe VI tiene un vínculo especial con la ciudad de Santander, ya que ostenta el título de **Hijo Adoptivo** de la misma, el cual le fue concedido en el año 1998.